Liebe Freunde,

Khane-Iran (München) lädt euch zum ersten ärztlichen Infoabend ein.

Diese Reihe von Veranstaltungen wird durch Khane-Iran organisiert und von

iranischen Ärzten und Ärztinnen in München durchgeführt.

Dr. Mansur Nosratian (Facharzt für Allgemeinmedizin, Praxis: Chorherrstr.4 81667

München) wird als erster Referent über die Krankheit "Hoher Blutdruck" sprechen.

Nach dem Vortrag besteht die Möglichkeit Fragen zu stellen. Sie könnten übrigens

auch an diesem Abend unentgeltlich Ihren Blutdruck messen und sich beim Gastarzt

beraten lassen.

Unser Anliegen ist es, mit Hilfe iranischer Ärzte und Ärztinnen in München, solche

Infoabende, je nach Interesse, in allen medizinischen Bereichen zu organisieren. Die

Vorträge werden möglichst einfach und für Nichtfachkundige gehalten.

Bei Interesse, meldet euch per E-Mail (kontakt@khane-iran.de),

oder unter dieser Telefonnummer: 017627107669 an.

Wann:

Freitag 25. September um 20:00 Uhr

Wo:

Aka (Aktiv für interkulturellen Austausch e.V.)

Rosenheimerstr. 123

Eintritt: Frei

München, den 07.09.2009